

ÉTUEFFONT

# Futurs IMP et Itep : le cadre de vie sera conservé

La construction d'un institut médico-pédagogique (IMP) et d'un institut thérapeutique éducatif et pédagogique (Itep) à Etueffont ainsi que leur fonctionnement ont été expliqués aux riverains de ces futurs établissements. Ils sont sortis rassurés de la réunion.

**A**u début du printemps la municipalité d'Etueffont a fait savoir que l'Institut Saint-Nicolas de Rougemont-Château allait déménager au village sur le site où l'Association France handicap (APF) était auparavant installée.

Plus précisément on apprenait que la Fondation Arc-en-Ciel allait y construire un institut médico-pédagogique (IMP) et un institut thérapeutique éducatif et pédagogique (ITEP).

Le premier réservé à des enfants jusqu'à 14 ans présentant une déficience intellectuelle, le second pour accueillir les enfants et adolescents de 6 à 16 ans présentant des troubles du comportement.

60

**Le nombre de salariés qui vont travailler sur les deux sites.**



De g. à d. : Roland Dysli directeur de Saint-Nicolas, Alain Fessler maire d'Etueffont, Justine Dufour architecte, Virginia Blavier chef de service de Saint-Nicolas et à ses côtés Pierre Girin, directeur pédagogique. Photo ER

Le maire, Alain Fessler avait décidé d'informer les riverains, à savoir les habitants de la rue des Bois-Sarclés et du lotissement du Château.

## Une opération à six millions d'euros

« La transparence est de mise et il est important qu'ils connaissent avec précision le projet immobilier, cette nouvelle population et le projet pédagogique », explique-t-il. Vendredi 8 juillet, une trentaine de riverains s'étaient déplacés à l'Escaze pour rencontrer la direction de l'institut et

les représentants du cabinet d'architecture Justine Dufour.

Sur ce point, ils ont appris que pour l'IMP, deux bâtiments seraient construits sur la partie Est du site APF pour abriter, pour l'un les services administratifs, thérapeutiques et d'enseignement, et que le second serait destiné à l'hébergement. Trente-six enfants sont concernés.

En ce qui concerne l'Itep, deux bâtiments seront érigés rue du Canal, sur les terrains légués gracieusement dans le cadre de la succession Schmitt, après démolition de

l'ancienne ferme dont l'état nécessiterait une rénovation trop coûteuse. Douze enfants y seront pris en charge.

Le directeur de Saint-Nicolas, Roland Dysli, a répondu avec précision sur le coût de l'opération : six millions d'euros pris en charge pour les deux tiers par la Fondation Arc-en-Ciel et un tiers par l'État. Le nombre de salariés concernés ? Ils seront 60.

## Rideau végétal

Quant aux précautions environnementales prises pour

respecter le cadre de vie actuel des riverains, « nous conserverons dans son intégralité le rideau végétal du parc afin que, grâce aux arbres les enfants puissent se sentir, comme vous, chez eux », a déclaré le directeur. « Seules les essences malades seront abattues pour des raisons de sécurité. Ces deux espaces seront clôturés et surveillés jour et nuit par notre personnel. »

Les applaudissements de la salle avant de prendre congé démontraient le bien-fondé de cette rencontre et que les riverains étaient rassurés.